

BA-Geschäftsstelle West Landsberger Straße 486 81241 München Grüne-Fraktion im BA Laim

München, den 14.10.2023

## **Antrag**

## Verunziertes Häuschen am Agricolaplatz schön gestalten

## Der Bezirksausschuss Laim möge beschließen:

Die Außenwände des Häuschens (Gasdruckregelstation) am Agricolaplatz sollen in künstlerisch ansprechender Form bemalt / besprayt werden.

## Begründung:

Das kleine Gebäude der Stadtwerke München befindet sich auf der Südseite des Agricolaplatzes und ist durch vandalistische Beschmierungen verunziert (siehe untenstehende Bilder). Der Anblick ist sehr unschön, und es sollte nun eine professionelle Bemalung vorgenommen werden, ähnlich wie dies bei den Elektrohäuschen am Agnes-Bernauer-Platz und am Pronnerplatz erfolgreich durchgeführt wurde. Da das Gebäude in unmittelbarer Nähe des Spielplatzes am Agricolaplatz steht, sollte die Bemalung die Vorschläge von Kindern miteinbeziehen. Die Kinder sollten außerdem möglichst auch am Entstehungsprozess beteiligt werden



Bild 1: Südwand (Blick vom Straßenzug Agricolaplatz)



Bild 2: Westwand (links daneben Gehweg zum Spielplatz)

Initiative und Fotos: Gerhard Laub

Martin Beier I Manuela Fritz I Nicola Fritz I Lisbeth Haas I Christian Hartranft I Jutta Hofbauer I Wolfgang Hofstätter I Gerhard Laub I Renate Spannig I Erika Sturm